
令和３年度 コミュニティからのご意見 

 城北 コミュニティ 

ご

意

見 

１ 

コミュニティバス 

１．買い物、通院用は小型バスとし、運転できない高齢者が便利に利用できるようバ

ス側の都合ではなく利用者の利便性を考慮した走行ルート、バス停の位置を設置

して頂きたい（城北地区の中心部を走行）。利便性の向上が高齢者運転免許証返

納につながります。 

２．昨年度の協議で運転免許証返納者のコミュニティバス乗車率のアンケートをとっ

て頂ける事になっておりましたがアンケート結果をお知らせください。 

  一昨年東京池袋で悲惨な交通事故が発生しました。高齢者の自動車事故を起こさ

ないためには運転免許証返納者の運賃を無料（坂出５０円）にすればバスを利用

しやすくなり運転免許証返納者が増え、高齢者交通事故減少が見込まれると考え

ます（バス利用者が増えてもバスの固定費は同じ）。 

３．幹線を走行するバス（大型）と、買物通院用バス（小型）とは区分して検討すべ

きだと考えます。 

 

（回答） 

（１）・（３） 

 現在のバス路線については、車格の関係上、幅員不足で安全走行に支障があったり

するなどの理由から走行できないルートがあり、小型化することでルートの選択肢を

増やすことができることはご要望のとおりです。しかしながら、車両を小型化した場

合、輸送できる乗客数が減少につながり、必要とされる輸送容量を満たせない可能性

が生じます。また、既存路線に新たな小型車両専用のルートを追加した場合、運行経

費の大幅な増加に直結するため、容易に行えない状況にあります。 

 今後とも各路線におけるバス利用状況等を分析しつつ、車両の小型化も含めた利便

性向上に向け改善していきたいと考えておりますのでご理解賜りますようお願いい

たします。 

（２）  

バスの利用者の内、運転免許証返納者の割合は 5％程度という結果となっています。

返納者の利用料金については、現時点で通常料金の半額に設定されており、一定の減

額措置を実施しているところです。無料化については、現在、バスの運行費が人件費

や燃料費の高騰により、非常にひっ迫した状況にあることからも、更なる減収つなが

る施策は困難と考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。 

ご

意

見

２ 

公園、公衆便所の点検清掃 

１．現在までに何度か遊具、トイレの修理をお願いいたしました。 

  公園の遊具、トイレの清掃点検はどのような仕組みで実施しているのでしょう

か。 

 

（回答） 

公園遊具の安全点検は、業務委託して毎年１回行っています。また、トイレの清掃

点検は、業務委託して週１回行っています。その際に見つかった不具合については、

その都度、修繕等の処置を行うこととなります。 



ご

意

見

３ 

城北小学校南側ガードレール改修工事 

１．小学校の南側の通学用の歩道にガードレールが設置されておりますが、幅員が狭

く地面が傾斜しているため子供たちは通行し辛い状況です。 

  早急に改善をして頂きたい。 

 

（回答） 

以前、コミュニティから相談をいただき、現地を確認したところ、ご意見のとおり

ガードレールと学校の塀との間が狭く歩道として十分な幅員が確保されておらず、ま

た、塀に向かって傾斜がついているのを確認いたしました。 

そこで、現在、歩道の幅員を少しでも広く確保できるようガードレールの移設や傾

斜の改善などの検討を行っているところであります。 

今後、具体的な対策が決定いたしましたらご報告させていただきます。 
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４ 

富士見公園トイレ改修 

１．富士見公園のトイレの改修を至急に実施して頂きたい。 

  現在のトイレは男女共用で和便が設置されており、便器の一つにはヒビがはいっ

ており、ロータンクは一部破損しております。 

２．公園は地元の夏祭り、秋祭りの拠点であり、丸亀ボートレース交通整理人の休憩

所にも利用しておりますのでトイレの使用頻度は高くなっております。 

３．手洗い用の蛇口が片手ずつの使用勝手となっており、使いづらいので改修時に取

替をして頂きたい。 

 

（回答） 

現在、市内各所の公園でトイレの老朽化が進んでおり、対応が急がれる状況である

ことから、原則、古い順から年に１~２箇所ずつ改修を進める計画を立てております。

富士見児童公園については、優先度を高め、できるだけ早めに対応できるよう、予算

確保に努めてまいります。 
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５ 

富士見町１丁目の瓦の撤去 

１．富士見町１丁目富士見東部駐車場南の市所有地に、現在瓦を相当数放置しており

ます。地球温暖化により想定を超える風、竜巻等が発生した場合近隣の被害は目を覆

うものになるのではないでしょうか。また、丸亀市において、土地の売却を検討され

ていると思いますが印象が悪いと考えますので、至急撤去をお願いいたします。 

 

（回答） 

日頃より、市有地の管理にご協力いただきありがとうございます。 

ご意見をいただいた、富士見町一丁目の土地にある瓦につきましては、近隣で事業

を行っていた方が残置しているものだと思われます。長年放置されているものではあ

りますが、所有物を無断で処分することに疑義がありますことから、今後、市におい

て法的手段を確認の上、利害関係者の調査などを行い、撤去に向けた協議を進めてま

いりたいと考えております。 

 

 


